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NO ES EL CUERPO EL ENFERMO, SINO ES TU ALMA Y TU MENTE, AHÍ SE ENCUENTRAN TODAS LAS
ENFERMEDADES DE VOSOTROS MISMOS, PORQUE ES EN TU ALMA Y EN TU MENTE DONDE ESTÁN

GRABADAS TODAS TUS DIFERENTES VIDAS QUE HAS VENIDO A VIVIR AQUÍ A ESTA TIERRA.

[20210912] Mis queridos hermanos, sean benditos en esta hora, abran vuestro corazón, abran
vuestra mente y siéntanse que vosotros son la vida, la vida en este cuerpo, en este tu cuerpo donde
cada uno está, siéntanse que son vosotros los que hacen todo, que son los que estás enfermo,
porque en ti está la fuerza y está el poder y está la voluntad y está el hacer, solo en ti está todo.

Si Yo os he dicho, que vuestro cuerpo no heredará el Reino Divino de mi Padre. Pues te digo, que
no es el cuerpo el enfermo, sino es tu alma y tu mente, ahí se encuentran todas las enfermedades
humanas, en tu alma y en tu mente; ahí se encuentran todas las enfermedades de vosotros mismos,
porque es en tu alma y en tu mente, donde están grabadas todas tus diferentes vidas que has venido
a vivir aquí a esta tierra. Porque en cada tiempo vosotros te dignaste a SER una cosa y eso dejó su
efecto en los cosmos, en cada uno de vosotros está y de ahí emanan todas las enfermedades a tu
cuerpo, de ahí se producen.

Amados míos, no Yo os dije, pues, a mis Discípulos, a aquellos Discípulos, de mi amado Juan,
porque ellos pensaban como vosotros, pensaban que las enfermedades venían de la tierra, venían de
allí de afuera y por eso se lavaban las manos antes y después de comer. Cuando entraron en
discusiones mis Discípulos con los de Juan, Yo viéndoles y sabiendo, Yo os les dije: “No contamina
lo que entra, sino lo que sale del corazón del hombre”. Y verdaderamente vosotros tienes que
aceptarlo, mi bien amado, tienes que comprenderte ahí que de ti mismo ha brotado y brota toda
perturbación física, que son vosotros los que así lo enferman, lo sometes bajo tus caprichos, bajo tus
estados, bajo vuestros estados de pobreza.

Hermanos, hoy tienen que aceptarse, comprenderse como tal, actuar como tal para que vosotros
puedas ver el milagro tuyo para vuestro cuerpo. Porque en vuestro cuerpo ahí manifiestas lo que tú
eres, lo que has sido, lo que eres y lo que vas a ser, en este cuerpo se hacen estas manifestaciones y
vosotros tienes que saberlo para que puedas emprender la liberación que puedas hacerle a vuestra
mente y por añadidura a vuestro cuerpo. Hermanos, es tiempo pues, es el día precioso para
vosotros conocer esta verdad, es vuestra verdad, es para que surja de ti esa creencia, esa fe
consciente hacia el exterior, hacia este momento y puedas con exactitud, puedas darle vida a vuestro
cuerpo, que es el instrumento que vosotros tienes para estar un tiempo aquí sobre la tierra
buscándote, experimentándote, sabiendo que vosotros eres el poder y que lo has sido siempre y que
lo eres y que lo serás por siempre. Porque todo, todo lo que es hecho del hombre, lo que es hecho
de vosotros se acabará y está llegando su término, está llegando su fin, porque deben ser
transformadas las cosas para que vosotros entres y logres convencimientos de la vida real, de una
vida hermosa, es donde vosotros tienes que culminar vuestras obras y las tienes que dejar entendidas
en ti mismo.
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Es así pues como vosotros tienes que entenderte para que entiendas tus cosas que has dejado aquí y
las tengas que transformar, porque es solo eso que tienen que ser transformadas. Pero vosotros
tienes que saber que tú eres la base, tú eres la base de todas las cosas que vibran a vuestro alrededor,
que están a tu alrededor, que vienen, que están y que vendrán, son tuyas. Vosotros lo has hecho en
todas, en todas vuestras venidas, en toda vuestra estancia en este cuerpo, lo has hecho en cada
momento que vosotros, como SERES, vas experimentándote, hasta llegar a la comprensión de que
eres Dios mismo y así podrás entender sobre todas las cosas. En verdad, les digo, compréndanse,
solo comprendiéndose a sí mismo podrás saber de todas vuestras cosas y de todo lo que hay en este
mundo, en esta tierra, podrás comprender que no ha venido de nadie más, que ha venido de cada
uno de vosotros que son Dios.

Hermanos bien amados, porque cada uno de vosotros ha construido un reino, ha construido una
morada donde vivir, solo que es ahí donde tienes que preguntarte a ti mismo y tienes que saber por
ti mismo qué han hecho, qué han edificado vosotros en todos los tiempos y en este tiempo.
Entonces vuestros resultados saldrán, han de salir y los has de ver, así como hoy lo estás viendo. Si
vosotros te comprendes y comprendes lo que os te digo, entonces estás sabiendo por quién está
hecho todo esto así. Para esto, tendrás que saber, que entenderte que eres el SER, el SER ÚNICO en
tu vida. Y hoy les digo que tienes que entenderte, tienes que entenderte y entender que nadie te
hace ningún daño, nadie puede influirte sin que vosotros ya seas el permitidor. Hermanos míos,
porque las afinidades de vosotros es todo, porque son afines es como se ven afectados, como se ven
a sí mismo unidos con las cosas buenas o malas para vosotros, y así es como fluyen las cosas, por una
afinidad entre vosotros y tus hermanos.

No hay más reino, no hay más morada que es el amor, la paz, la bendición, la riqueza, la perfección
que es la sanidad, la justicia. Todas estas son moradas del SER y si vosotros ahí están en ti y si
vosotros entras en ellas, entonces ya estás viviendo el mundo y un mundo nuevo para ti, porque así
lo puedes registrar, pero esto no es nuevo, esto es eterno. Pues entonces, para que vosotros
construyas esto, salga de tu alma esto que os te digo, tendrás que eliminar, tendrás que cambiar, que
transformar todo con cuanto has trabajado en este mundo, en este tiempo. Porque vosotros más has
trabajado en odio, en la venganza, en la ira, en la desobediencia, en la pobreza, en las
enfermedades; todo en ese mundo, en esos estados estás presente y su efecto está con vosotros.

Comprende esto que Yo te digo porque es tuyo, hasta aquí tenéis que llegar y todos, todos aquellos
que buscan la salvación tendrán que hacer esto que Yo les digo. Por eso Yo les digo, vosotros
háganlo, háganlo y verás, no sientas temor, no, ¿sabes?, porque Yo estoy con vosotros. Y porque
cuando vosotros entras aquí a mi mundo, dejas de creer en la mortalidad, dejas de creer en las
enfermedades, vosotros puedes sanar con facilidad de cada enfermedad que tú puedas manifestar en
este físico, vosotros puedes hacer todo esto si vosotros entras con este amor divino, con este
convencimiento sagrado. Y a vosotros les digo, háganlo, mis bien amados, háganlo y no teman,
porque Yo he estado, estoy y estaré siempre con vosotros, porque eres parte mía y Yo Soy parte de
vosotros y así podrás hacer todas las cosas aún estando en este cuerpo donde vosotros se
encuentran.

Amados míos, pero acéptense que son SERES viviendo en este cuerpo, SERES experimentando lo que
vos has querido experimentar ayer, hoy y siempre. Porque vosotros son eternos y lo único que no es
eterno son vuestros deseos, son vuestros deseos porque éstos siempre sufren de metamorfosis en
vuestras vidas. Es pues que Yo les digo, apaciéntense, hermanos, apaciéntense. Yo os les digo, en
vuestra vida no es ningún ir a buscar a Dios, solamente es SER, tienes que convencerte que lo único
que vive eres tú, el único que nace eres tú, el único que transformas eres tú, tienes que sentirlo, sé
consciente de esa verdad. Hermanos míos, porque en la vida, en esta vida terrenal, en todo el
transcurso del tiempo de esta vida, de los miles y miles de años, han buscado a Dios y nadie lo ha
visto. Y Yo les digo a vosotros, vosotros no debes de meterte a esa búsqueda, ya no bisques,
solamente sé conscientes vosotros de que tienes el poder, lo has tenido el poder de hacer y has
hecho y tienes hoy y lo haces, lo tienes siempre y lo haces. Solo convéncete que estás aquí, como en
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este momento, solo convéncete que has venido hasta aquí con fines diferentes cada uno de vosotros,
pero están aquí.

Renuévate, renuévense y renueva cada uno de vuestros deseos, renuévalos, conviértelos para que
surja, para que puedas verte como UN SER ABSOLUTO, como UN SER QUE ERES PODEROSO para
que puedas observarte muy bien. Y así podrás vencer y salir, porque cada forma, cada morada
donde vosotros están son casas etéricas en ti mismo y estás viviendo, y esas casas, Yo te digo que son
venganza, ira, desamor, la prepotencia, es como un reino la prepotencia donde vosotros siempre
han estado y no quieren salir de ahí, pero es una forma de vida para vosotros, eso es inexistente, eso
vosotros haces vuestra casa, vuestra morada. Hermanos, es por eso que existe la arrogancia, la
desigualdad, la lujuria, la envidia, el desamor, las enfermedades, todo viene de ahí, de esta
prepotencia, que es el lado opuesto de vosotros, de vosotros Creadores. Hermanos amantísimos,
pues entonces hoy tienes que salir de tus creencias vanas, de vuestras creencias arrogantes, tienes que
salir de ese mundo de prepotencia, tienes que salir, porque aunque hagas cosas que parecen buenas,
siempre serán malas para ti, para el actor.

He aquí, por lo tanto Yo les digo, apaciéntense, apaciéntense, mis bien amados, y déjenme que Yo
esté con vosotros tan siquiera un segundo, préstame un segundo y beberás y en ti se ha de convertir
días, tiempos. Déjame que Yo te ayude, que Yo haga sentir tus propias fuerzas, haga sentir tus
propias voluntades, haga sentir tu propia sanidad, deja que Yo esté con vosotros, déjame. El
prepotente me deje entrar a su casa, a su mundo; el desamor me deje entrar y Yo lo convierta; el
bullicio me deje entrar y Yo lo convierta desde hoy mismo; vosotros déjenme entrar a lo que
vosotros pensáis que son tus tormentos, déjenme entrar para que Yo pueda calmar cada una de
estas, de todo esto que vosotros me presentas. Pero es necesario salirse, salirse, quiero decirles
ponerlo delante de vosotros, enseñarle que son de vosotros mismos, que tú eres el Creador y esto lo
disuelve. Ya que vosotros están acostumbrados a culpar a vuestros hermanos, a todas las cosas,
vosotros culpas, odias, enfermas, haces las diferencias, ya que estás en ese lado negativo de ti mismo.
Solo debes comprenderte que eres el Creador y como son tuyas las cosas vosotros las has de vivir, así
como las has vivido ya muchas cosas en vuestra vida.

Es pues, amados hermanos, que vosotros debes comprender que todas las cosas que han pasado a
este nivel global de esta tierra es del hombre, es de vosotros. Hermanos bien amados, porque
vosotros debes clasificar cada nación y de sus naciones cada estado, después cada municipio, después
cada pueblo, después cada ejido, vosotros tienes que entenderte y saber por qué pasan las cosas y
están por pasar muchas cosas que vosotros podrás ver, sentir o estar en esa posición. Vosotros ya
debes de saber, que como vosotros son Creadores, ya han creado, entonces los efectos ya están.
¿Quién del hombre los podrá, lo podrá otra vez, podrá hacer que no vengan, que no hagan lo que
tienen qué hacer? Yo os digo, nadie puede en esa posición hacer nada, solo tú puedes hacer para ti
mismo tú propia salvación, solo tú puedes experimentar delante del mundo todas las cosas divinas,
todas las cosas de poder. Pero para esto, tienes que salir de estos estados donde vosotros siempre te
he encontrado, te encuentro y siempre te encontraré, porque hasta que vosotros no decidas
transformarlos, siempre te veré ahí.

Pues vosotros hoy tienes esta oportunidad tan hermosa de poder transformar a cada uno de vuestros
lados, a cada una de las cosas que están contigo, solo vosotros las puedes hacer para ti mimo, pero
vosotros no podrás detener lo que viene, así como no has podido detener lo que ha llegado, lo que
ha pasado, así también está pasando en este momento y pasará. Porque son tus pagas, es donde
vosotros tienes que ver todo lo que has hecho y tienes que componer tu propio mundo, es donde
cada humano tiene que hacerlo para que entonces venga una redención. Pues he aquí, pero tan
siquiera vosotros redímanse, logren conocerse a sí mismos y logren transformar vuestras cosas,
vuestra vida misma que has hecho.

Hermanos bien amados, y de esta manera se hará y se hace que todo el que esté a mi lado podrá
vivenciar y a él no lo tocará todavía, pero es el que esté conmigo, al que haga las cosas, al que esté
consciente de que es un SER, un SER poderoso, un SER hacedor, un SER que pueda cambiar vuestros
entornos de sí mismo. Porque, en verdad les digo, este momento de estar conmigo aun no te
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salvará, si no tienes la voluntad, el deseo, el amor, la paz, aún no serás salvo. Hagan méritos, hagan
méritos, mis bien amados, el mérito que Yo les digo que hagan, es estar en paz, es estar en el amor
divino, es estar en la igualdad, es comprender que tú eres el hacedor de las cosas y cámbialas,
cambia, tan siquiera cambia este momento, cambien este momento y entonces este momento lo
verás cambiado, transformado.

Hermanos, vosotros saquen vuestro valor, saquen vuestra alegría, porque esto está en el fondo de tu
alma, no está en ninguna parte, esto está en ti, lo desconoces porque lo has tenido guardado toda la
vida, vosotros desconoces el amor, la paz, la bondad, la sanidad, la opulencia, la justicia, porque ha
estado, lo has guardado, lo has guardado ahí en tu alma y solamente has transformado aquello y
solo conoces el desamor, el bullicio, la incomprensión, la pobreza, los sufrimientos, solo conoces la
arrogancia, la prepotencia, solo esto conoces vosotros. Y ya empiezas a saber los efectos de todo
esto, los efectos que dan cada una de estas cosas, ya lo empiezas a sentir, a saber, a oler, a palpar, ya
vosotros estás ahí. Pues de esto vosotros están recibiendo, mis bien amados. He aquí, pues, ¿hasta
cuándo estarás ahí?, ¿hasta cuándo vendrás a Mí?, ¿hasta cuándo? Ya que vosotros estás en el lado
contrario de una vida real, mi bien amado, mis bien amados.

Y así os les ofende el que Yo les diga Satán, Diablo, así os les sorprende a vosotros, mis bien amados.
Si esto, todo esto que Yo os he dicho, es lo que define la posición donde cada uno se encuentra.
Hermanos bien amados, es donde vosotros tienes que entenderte, tienes que conocerte, tienes que
aceptar, acepta lo que has sido para que puedas transformar. No huyas, solo enfrenta tus propios
karmas y entonces para ser disueltos, vosotros tienen que afrentar a vuestras propias cosas realizadas
aquí en la tierra como vosotros has querido ser. Cada uno de vosotros ha vivido formas diferentes
de vida y vosotros después de haber hecho vuestra forma, es como hacer una casa, después de
hacerla la vives, ¿o no es así en tu tierra, mi bien amado?, ¿no es así aquí, pues? Así mismo es todo lo
que vives en tu interno, vosotros vives vuestro momento. ¿O crees vosotros que es otro Dios, que es
el Dios que no conoces, el Dios que no sabes dónde está, el Dios que crees vosotros que nunca se ha
manifestado, que nunca lo has visto? Solamente creerte, acéptate como el único creador de todas
vuestras cosas vividas, que estás viviendo y que vivirás. ¿O vosotros crees que es otro que lo hace?,
¿no os te estoy hablando a ti?, ¿no os te estoy hablando que vosotros eres la vida, que eres el
hacedor, el constructor de tu propia vida? Eres vosotros el que haces vuestra casa donde vives.

Hermanos, redímanse y arrepiéntanse con la finalidad de continuar vuestro camino de ser Creador y
para que crean, para que vosotros crean en algo mucho mejor de lo que has vivido. Pues en esta
hora, Yo os les digo, solamente estén en paz, solamente estén en amor, porque todas las cosas son
tuyas, todas, cada quien, cada uno de vosotros está haciendo, está pensando, está realizando ahí
dentro de sí mismo, pero de acuerdo a lo que hagas es como vienen las cosas de nuevo a ti.
Solamente rediman vuestras direcciones, redímanse y libérense, mis bien amados, y liberados estarán
en este momento. Pero vosotros que se te hace tan difícil salir de esos mundos opuestos, porque
todavía los quieres vivir, porque quieres experimentar todavía muchas partes de esos mundos, de
esos mundos, te digo, de la oscuridad. Oscuridad es para aquel que ya no quiere estar ahí, pero para
el que desee estar ahí, todavía lo ve y es luz y se siente dichoso; es el que no quiere estar ahí, es el
que ya no se ve igual y comienza el mundo nuevo.

Benditos míos, pues a vosotros les digo, siéntanse que es el momento donde estás entrando en paz,
entrando en amor, entrando en voluntad, entrando consiente en un buen deseo divino; siéntanse,
siéntanse hacerlo para que esto esté en vuestras vida, esto parezca en vuestras vidas y les dé un
nuevo parecer. He aquí pues, salgan de sus casas donde siempre han estado, donde siempre han sido
diferentes entre hermanos, y solamente créanse que están en paz, crean que están en ese amor
divino, crean que están parados sobre la perfección y crean que están modificando el momento.
Porque de vosotros depende la modificación, el sentirlo, el olerlo, el palparlo, el verlo, de vosotros
depende, depende todo esto. ¿O creerás que es Dios el que se lo da?, ¿cuál Dios, mis bien amados?
Si Dios les ha dejado con todos los poderes como es Él, ¿qué os más quieres que les dé si eres como
Él, si somos iguales?
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Mis bien amados, solamente comprendan, comprendan esto, hermanos, y vívanlo, vívanlo, esto
también es justo, esto es justo para vosotros. Porque vosotros has creído en ti mismo que es justo
vivir en desamor, en oscuridad, en sufrimiento y lo viven y lo están viviendo. ¿Por qué no vivir?,
¿por qué no vivir esto que es hermoso, que es lo eterno, esto que es de Dios, esto que es de
vosotros? Mis bien amados, porque has tenido el temor de vivir una vida plena, una vida libre, una
vida de paz, vuelvan, vuelvan. Porque que no os se engañe vuestra mente de buscarla y encontrarla,
no, como os les he hablado, no hay ningún ir, hermanos, no hay ningún buscar, solamente es
sentirse, solamente es creer que ya estás, solamente cree que estás viviendo y entonces, ¿dónde está
el no eres?, ¿dónde está el no se puede?, ¿dónde está el soy enfermo cuando vosotros vivas aquí?
Pero vosotros, vosotros, mis hermanos míos, has vivido y vives engañado contigo mismo, hs vivido
el lado opuesto y solo de eso te mantienes, te sostienes, solo de eso experimentas de los efectos de
lo que habéis hecho, solo de eso.

Ahora Yo os invito, cambien, cambien, tienen el poder, cámbienlo todo y solo vive conmigo.
Hermanos, porque Yo os les digo, vosotros, mi amada humanidad ha estado engañada creyendo
vivir conmigo y no ha vivido conmigo. Si vosotros me enumeras, siempre te diré, no han vivido
conmigo, no los conozco, si vosotros me enumeras todos, siempre os diré no os conozco. Hermanos
bien amados, si vosotros me preguntares también: ¿Y a mí? Tampoco os conozco. En verdad os les
digo, sigan repasando lo que Yo os digo y vosotros has de darte cuenta en ti dónde han estado,
dónde han estado vosotros igualmente y dónde están metidos igualmente. Por eso Yo les digo, que
de todo lo que viene a tu tierra, también vosotros lo puedes sentir si hoy no redimen vuestros pasos,
si hoy no comienzas a estudiarte a ti mismo y experimentarte como el creador que eres de tu vida,
todos están creando su vida, la han creado, están creando su mundo de vivir. Y hoy, si vosotros me
dices este mundo de todo humano, si está viviendo en la realidad o en la irrealidad, ¿qué es lo que
se vive?, Yo os les diré, están viviendo su propia verdad, pero su verdad, entre ella se denomina
como irrealidad. Hermanos bien amados, así vosotros también, porque no estás definido, no te
defines ni lo estás, no lo estás, ni lo haces, porque vosotros viven adelantados, viven en mundos
adelantados y son efímeros.

Si la vida sagrada, la vida tuya, vuestra vida real no exige nada de lo que vosotros quieres hacer. Por
eso os dije a aquellos mis hijos en aquellos tiempos, que llegué a su pueblo y hambrientos estaban y
ellos me pidieron riquezas, me pidieron sustento, me dijeron que no tenían sustento y que no había,
porque ese pueblo estaban a oscuras en su alma, como hoy, y Yo os les dije: “Mirad, mirad las aves
del campo, no hilan, no tarjaban, ¿y cómo viven? Si en verdad, Yo les digo, que no se requiere para
estar aquí, para hacer vuestras cosas que necesitas, tienen que salir de ti mismo, salir de ti mismo,
hermanos y vivirlas vos mismo. Vosotros tienes todo para hacer, pero has estado en la oscuridad,
que no conoces, que no te has dado cuenta que tú eres la luz, que eres el poder, que eres quien
sostienes tu propio mundo, ¿y vosotros qué no pueden hacer? Todo lo que vosotros puedas
mostrarme, puedas hacerme presente que no puedes hacerlo, eso es un engaño de ti mismo, es una
oscuridad que Yo así le llamo a la ignorancia de cada uno de vosotros. En verdad, ¿qué es lo que no
puedes hacer? Yo os te digo, que todo lo puedes hacer, todo lo puedes cambiar, que no hay nada
que vosotros no lo puedas hacer y que todo lo has cambiado tú. El mundo donde vives, esta tierra,
el hombre, vosotros, la has cambiado y le has puesto lo que ya os te trae, lo que te ha traído, lo que
te está trayendo, lo que ya está y lo que viene también es de vosotros.

Si esta mí amada humanidad, si todas las naciones entraran en redención, en arrepentimientos,
entonces vosotros podrás mirar esta tierra, este mundo cambiado igualmente, hermanos amados.
Pues vosotros lo puedes hacer contigo mismo, primero sabe que estás en esta tierra, en un mundo de
experimentación de ti mismo, pues siente que tú, tus primeros pasos es cambiar en este momento,
cambiar tus formas que tienes, de todas las formas que vosotros tienes, con las que vosotros trabajas
aquí. En la vida sagrada es jugar, es jugar aquí, pero vosotros le has puesto trabajo. Y Yo os les digo,
sé consciente hoy mismo de todos tus juegos, tanto de lo que ha pasado, como de lo que está y lo
que estará. Porque nada se quitará y nada se ha quitado sin que vosotros seas quien lo puedas quitar
porque es lo tuyo, es tuyo. Hermanos, porque mi amada humanidad hace sus plegarias para que no
tiemble la tierra, no haya inundaciones, no haya guerras y no se le es concedido porque son los



NO ES EL CUERPO EL ENFERMO, SINO ES TU ALMA Y TU MENTE, AHÍ SE ENCUENTRAN TODAS LAS ENFERMEDADES TUYAS.

Página 6 de 7

efectos de cada humano, de cada pueblo. Y si vosotros te redimes, entonces ya no estará lo opuesto,
lo opuesto para vosotros que son la guerra, el desamor, la lujuria, la envidia, los celos, los
sufrimientos físicos, nada de esto habrá jamás ya en vosotros si te redimes.

Porque ya les he dicho, todo está en vuestra alma, ahí están grabadas todas las cosas, toda tu vida,
ahí está en cada alma, en cada persona, en cada SER ahí está grabado y cuando todo esto en unidad
son esto, deja de ser lo otro. Por lo tanto, verás tantas cosas que vienen, que ya están germinando,
por lo tanto contemplarás muchas de las que has contemplado, sabiendo que han vivido. En verdad,
hermanos amados, Yo os les digo, que este es el tiempo donde vosotros tienes que hacer lo tuyo,
porque el tiempo, porque el tiempo de esta estancia aquí se ha agotado, se está agotando. Amados
hermanos, como en otros miles de años, miles, miles de años ha pasado. Este tiempo también hoy lo
estás viendo, y lo vas a seguir viviendo y vas a saber las exigencias de la tierra, que la purifiques, que
sea cambiada y tendrás que ver muchos cataclismos por ti mismo, por el hombre, como hoy mismo,
nada más que serán más intensos. Pero esto, todo esto es tuyo, es de vosotros. Pues he aquí, no
podrás detener los cataclismos, ni los temblores, no podrás detener nada, porque estos están puestos
por ti mismo, hermanos. ¿O culparás a otros personajes que nunca has visto? Entre ellos, os te digo,
o culparás al Dios, o culparás a Satán. En verdad les digo, que ya no creas como tus hermanos, solo
enfrenta vuestra propia realidad contigo mismo y sé limpio, entren en esta purificación, vivan en
estos estados para que solamente observes, así como hoy has sabido que otras ciudades han
experimentado fuerzas del mar, fuerzas de la tierra, así como has sabido que hay temblores, que ha
habido tormentas desbastadoras y que ha habido tantas muertes, así como lo has sabido podrás
saber y saber, y también vosotros experimentarás cosas aquí en la tierra, estos lugares.

Pero todo esto ya no creas que es de un Dios que no ves, ya no creas que es de un Satán, que lo
crees totalmente como el lado inferior, esto lo tienes que comprender que solo eres, es cada humano
el causante de todas las cosas. Vosotros, mis bien amados, eres el causante, porque vosotros también
estás ahí, estas allí y no quieres arrepentirte, no quieres sacrificar tu vida para estar aquí. Hermanos,
y Yo les digo, es momento, es hora de que vosotros vivas en redención. Sean vosotros las trompetas,
sean vosotros los que así puedas decirles a mis hermanos con tus obras, arrepentíos, arrepentíos, sean
así, hermanos bien amados, sean así vosotros. En verdad os digo, hagan pues, sométanse pues,
vívanlo pues, que no se orgullezca vuestra mente nada más de saberlo, tiene que enorgullecerse tu
alma.

Amados hermanos, relájense bien, créanse la paz para que haya paz aquí, hay poca paz, porque
vosotros los que están, están contrarios a la paz, no entran a la paz, y Yo les digo, entren a la paz,
entren a este amor divino, entren a esta luz, entren a esta nueva vida, entren a esta sanidad perfecta,
sanen vuestros cuerpos. Aquí Yo les entrego estas llaves maestras para que sanen vuestra mente,
sanen vuestro cuerpo, por el tiempo en el que están aquí lo puedas tener, así como tienes tu casa
material, le haces limpieza y procuras verla bien, así también sé en vuestra alma, en vuestra mente,
para que tu cuerpo esté y se sienta contento y alegre por estar contigo, con su creador. Vosotros
háganlo, mis bien amados, y son benditos, son bendito, porque estoy Yo con vosotros tan siquiera
estos segundos, estos momentos estoy con vosotros. Debes aprovechar, el segundo que estoy
contigo aprovéchalo, llénate de sabiduría, ponla en práctica, hazlo y verás que es maravilloso y
sabrás que estoy contigo y sabrás que Yo Soy el que Yo Soy, y lo sabrás y te sentirás anestesiado,
sentirás tu cuerpo con esa anestesia, con esa energía viva.

Pero solo tú, solo tú mismo puedes sentirme o no puedes sentirme, de acuerdo a donde estés, si
estás en el mundo de incredulidad a una vida sagrada, aunque estés no estarás, aunque sientas no
sentirás, aunque veas no verás, aunque huelas no olerás, porque son tus dictámenes los que cuentan
para ti, son tus creencias. Todo esto se los digo a vosotros para que sepas que Yo estoy contigo, para
que sepas que Soy Yo le ojo avizor, el ojo avizor que puede ver más allá, que os te puedo ver en tus
acciones, en tu vida.

He aquí, te digo, hermanos amantísimos, vivan, vivan, experimenta otra vida, entra aquí conmigo
en el amor divino, universal, en la paz, en la bondad, entra a esos mundos, son tus mundos, nada
más que los has desconocido porque los has invertido, porque tienes invertidos vuestros dones y no
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los puedes ver. Amados míos, pero por eso estoy aquí, por eso te digo Yo Soy la paz, Yo Soy el
amor, Yo Soy la ternura, Yo Soy la salvación, Yo Soy la verdad, Yo Soy el camino, Yo Soy la vida,
por eso estoy aquí, dichoso el que quiere estar conmigo. Hermanos amantísimos, Yo no he venido a
quitarles nada, he venido a hacerte grande, hacerte saber quién eres tú, hacerte saber que puedes
hacer otros mundos diferentes en este mundo tierra, este mundo tierra no es tu mundo verdadero,
tú mundo verdadero es hacer, hagan, que lo han ensuciado, lo tienen saturado de toda inmundicia,
sí, así lo tienes este mundo. ¿Que lo puedes limpiar?, sí, lo puedes limpiar siendo lo contrario,
haciendo lo contrario de lo que has hecho. ¿Que no puedes estar aquí? Es vuestro, es vuestro
mundo, es el lado donde vosotros no se creen, no se aman, es donde vosotros te habéis
desconocido, te sientes, pero solamente ámense, quiéranse.

Todos son hermanos, hermanos en espíritu y verdad siempre son. Cambia vuestras diferencias,
cámbienlas, todas las diferencias que vosotros con las que vosotros has estado aquí en este mundo
tierra y solamente, cree, crean que son hermanos y que deben de amarse, deben de amarse ya como
SERES ESPIRITUALES, SERES DIVINOS, SERES DE LUZ. Yo les bendigo en esta hora y en verdad les
digo, salgan de vuestros estados donde están viviendo. He aquí pues, Yo hasta aquí Yo les dejo, aquí
les dejo el entendimiento, aquí les dejo esta sabiduría, estos conocimientos que no están por fuera,
no busquen nada por fuera, os les digo, nada hay afuera. Todo lo que encontrarás será el odio,
desamor, desgracias, y ponle todo lo demás, porque solo eso hay aquí, porque eso es lo que has
hecho vosotros, mi amada humanidad, eso es lo que han hecho, eso es lo que vive y eso es lo que
viene para ti nuevamente exigiendo sus cambios, exigiendo que esto sea puro como Dios mismo.

Hermanos amantísimos, aquí les dejo esta espada divina, con esta espada que es la sabiduría
perfecta, podrás vosotros derrumbar, cortar toda vinculación con quien ya no quieras, será, la has de
poder trozar, diluir y ser felices vosotros. Mi paz os dejo, mi paz os doy, amados hermanos, vívanlo,
vívanlo. ¿Cuándo me conocerás si vosotros no haces por conocerme? Siempre me buscas, pero
siempre se muestran con la incredulidad, siempre muestras la incredulidad y entonces cuándo la
conocerás si no se unen a Mí, no se unen a mi Padre Divino, al Creador Divino, si todavía están en
prepotencia.

Benditos sean vosotros, Yo hasta aquí esto es lo que he venido a darte de lo tuyo, hermanos, denle
repaso en vuestras mentes, hasta que vosotros se den cuenta de vosotros mismos. Yo os les digo,
hasta pronto, pues, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
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múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
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